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Jahreshauptversammlung 2021 des TV Bassenheim 1911 e.V. 

am 04.03.2022 in der Karmelenberghalle 

 

Tagesordnung 

 
1. Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden 

2. Totenehrung 

3. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

4. Ehrungen durch den Vorsitzenden 

5. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2020 vom 

17.07.2021 

6. Bericht des Vorsitzenden mit anschließender Aussprache 

7. Berichte der Abteilungsleiter/Jugendwart mit anschließender Aussprache 

8. Kassenbericht mit anschließender Aussprache 

9. Kassenprüfbericht 

10. Bericht über die Planung / Bau einer neuen Sportanlage 

11. Anträge 

12. Veranstaltungen und wichtige Termine 2022 

13. Verschiedenes/Anregungen 

 

 

Protokoll 
 

Top 1 Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden 
Um 19:00 Uhr begrüßt der Vorsitzende Josef Bartz in der Karmelenberghalle 41 

von 707 Mitgliedern zur Jahreshauptversammlung 2021 und wünscht allen 

noch nachträglich ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2022. Im Verein gehö-

ren 367 der Handball-, 422 der Turn-, 36 der Boule- und 75 der Tennisabteilung 

an.  

 

Top 2 Totenehrung 
Für die im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder Karl Heinz Bach, Josef Nicolay, 

Hans Gundert, Reinhard Juchem, Else Brathuhn und dem früheren Vorsitzen-

den Hans Baulig wird eine Gedenkminute eingelegt. Dabei wird auch den 

aktuellen Opfern des Krieges in der Ukraine gedacht. 

 

Top 3 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
Josef Bartz erklärt, dass die Einladung fristgerecht mit der in der Satzung des 

TVB vorgeschriebenen Veröffentlichungen der Einladung im amtlichen Be-

kanntmachungsorgan der VG Weißenthurm und auf der Homepage des TVB 

ergangen ist. Außerdem wurde im „Mitteilungsblatt“ und im „Blick“ eingela-

den. Es gibt keine Einwendungen gegen die Tagesordnung.  
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Top 4 Ehrungen durch den Vorsitzenden 
Für 25jährige Mitgliedschaft im Verein werden Lukas Müller, Fabian Quirbach, 

Marlies Künster, Lydia Thiel-Sauer und nachträglich Arno Sauer mit der silber-

nen Ehrennadel ausgezeichnet. 

Für 50jährige Mitgliedschaft im Verein werden Rolf Müller und Dietmar Koch 

mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet. 

 

Top 5 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 

2020 vom 17.07.2021 
Das Protokoll wurde auf der Internetseite des TVB veröffentlicht. Es werden 

keine Beanstandungen geltend gemacht. 

 

Top 6 Bericht des Vorsitzenden mit anschließender Aussprache 

Josef Bartz erläutert das vergangene, wiederum von Corona geprägte und 

somit unbefriedigende Jahr 2021. So konnte kein Neujahrsempfang durchge-

führt werden, die Jahreshauptversammlung mit Wahlen fand erst am 17.07 

statt, das geplante Jugendzeltlager fiel aus, sowie sämtliche Feiern zum 110 

jährigen Bestehen des Vereins. Trotzdem erschien wie gewohnt im August das 

TVB Echo. Darüber hinaus konnten das Tennis- und das Bouleturnier stattfin-

den, im Gegensatz zum Helferfest und zum Mininikolausturnier. Am 04.08 fand 

ein Handballbenefizturnier statt, dessen Erlös in Höhe von 4.050 EUR an die 

Flutopfer aus dem Ahrtal gespendet wurde. Außerdem wurden in diesem Jahr 

wieder Weihnachtsgeschenke von Hermann Friedrich und Gerlinde Kohl an 

die Trainer und Betreuer verteilt. Für besonders Treue zum Verein in der Coro-

nazeit wurde jedem Mitglied ein Zuschuss von 10 EUR für eine Mannschafts-

weihnachtsfeier ausgezahlt. 

Josef Bartz möchte sich ohne Nennung von Einzelpersonen bei allen bedan-

ken, die den TVB am Leben erhalten und unterstützen. 

 

Top 7 Berichte der Abteilungsleiter/Jugendwart mit anschließender 

Aussprache 
Für die Abteilung Handball berichtet Udo Chandoni, dass die Herren und 1. 

Damen auf dem zweiten Tabellenplatz ihrer Liga stehen. Die Damen II stehen 

auf einem unteren Platz. Die Stimmung ist gut, es gibt für alle Mannschaften 

Zusagen für die folgende Saison. Eventuell könnte sich eine Herren 2 bilden. 

Die Minimannschaften sind gut besucht. Es werden händeringend Trainer und 

Betreuer für die Jugend gesucht. Am 24.04 soll als Ersatz für das ausgefallene 

Mininikolausturnier ein neuer Anlauf für ein Turnier genommen werden. 

 

Für die Abteilung Turnen erläutert Janett Mokosch, dass viele Gruppen 

coronabedingt ihre Übungen, wenn möglich draußen, z.B. auf dem Sportplatz 

durchgeführt haben. Außerdem waren viele personelle Wechsel zu verkraf-

ten, wobei es schwer ist, neue Übungsleiter zu verpflichten. Momentan wird 

die Aerobicgruppe von Anika Schneider, die Kinder bis 3 Jahre von Sandra 

Pung / Kerstin Weißbrich, die Kinder 5 – 8 von Sarah Niesen/Daniela Leimig 

und das Eltern-Kind Turnen von Tatjana Grüters betreut. Für die Kinder 3 bis 5 

fehlt eine Betreuerin. Darüber hinaus wird Pilates von Joachim Großnick, Wir-
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belsäulengymnastik von Sabine Helf und die 2 Montagsgruppen (Krabbel-

gruppe und Sitzgymnastik) von Jessica Gerlach betreut.  

 

Peter Schwoll teilte für die Abteilung Tennis mit, dass sich die letzte Saison über 

das ganze Jahr verteilt hatte. Erstmals seit Jahren nahm eine TVB Frauen-

mannschaft an der Medenrunde teil. Nachdem die Tennisabteilung vor Jah-

ren einmal ca. 120 Mitglieder hatte und sich auf 60 reduzierte, ist momentan 

auch durch Corona eine Mitgliedersteigerung auf 75 zu verzeichnen. Insbe-

sondere ist erfreulich, dass samstags morgens 20 Kinder unterrichtet werden, 

nachdem in den letzten Jahren kaum noch Nachwuchs zu verzeichnen war. 

Diese Gruppen werden von Alexander Klapthor, Martina Simonis und Janett 

Mokosch betreut. In den Medenrunden 2022 wird der TVB 6 Mannschaften 

melden. 

 

Abteilungsleiter Reiner Heucher erläuterte für die Abteilung Boule, dass deren 

Saison am 23.04 begann, wobei 1 Bahn zur Einhaltung der Coronaabstands-

regeln „stillgelegt“ wurde. Der Wanderpokal konnte nach dem 4. jährlichen 

Turnier weitergegeben werden. Er weist nochmals darauf hin, dass alle TVB 

Mitglieder auf der Anlage Boule spielen können. Zur Eröffnung der diesjähri-

gen Saison im April soll es eine kleine Veranstaltung geben, ein Sommerfest 

und das jährliche Turnier 1 Woche nach Bassenheimer Kirmes ist geplant. 

 

Da der TVB momentan keinen Jugendvertreter hat kann kein Bericht abge-

geben werden.  

 

Top 8 Kassenbericht mit anschließender Aussprache 
Hans-Peter Braun gibt an, dass im Jahre 2021 aufgrund der coronabedingen 

Einschränkungen insbesondere im Handballbetrieb weniger Einnahmen aber 

noch weniger Ausgaben zu verzeichnen waren. So standen im Jahre 2021 

Ausgaben in Höhe von 60.408,77 EUR Einnahmen in Höhe von 71.545,76 EUR 

entgegen und der Kassenbestand erhöhte sich von 28.533,30 EUR auf 

39.670,29 EUR. Insgesamt entstand also ein Gewinn von 11.136, 99 EUR. Der 

verabschiedete Haushalt für 2022 geht davon aus, dass nur noch wenige Ein-

schränkungen aufgrund Corona bestehen und wieder „normale“ Einnahmen 

und Ausgaben bringt.  

Udo Chandoni weist darauf hin, dass alle Übungsleiter in der überwiegend 

trainingslosen Zeit auf ihre Entlohnung verzichtet haben.  

 

Top 9 Kassenprüfbericht 
Rainer Weiber hat die Kasse des TVB geprüft und keine zu beanstandenden 

Sachverhalte gefunden. Es dankt Hans-Peter Braun für die vorbildliche Buch-

führung. 

 

Top 10 Bericht über die Planung / Bau einer neuen Sportanlage 
Der Versammlung wird die Planung für den Bau einer „Beachanlage“ neben 

dem Bouleplatz vorgestellt, der für Handball- und Volleyballspiele genutzt 

werden soll. Der Platz müsste für 30 Jahre von der Gemeinde gepachtet wer-

den und würde ca. 35 – 45.000 EUR kosten, die über TVB, Zuschüsse, und 
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Spenden finanziert würden. Der Platz würde 18 x 30 Meter mit einem eigentli-

chen Spielfeld 12 x 27 Meter betragen, wobei eine Einzäunung ihn vom Boule- 

und Tennisplatz separieren würde. Eine detaillierte Planung wird beauftragt 

und nach Feststellung der voraussichtlichen Kosten ist eine grundsolide Finan-

zierung Voraussetzung zur Umsetzung dieses Projektes. 

 

TOP 11 Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 

 

Top 12 Veranstaltungen und wichtige Termine 2022 
Leider musste auch in diesem Jahr der Neujahresempfang ausfallen. In die-

sem Jahre wird der TVB mit dem Förderverein TVB wieder die Kirmes durchfüh-

ren. Diese soll wieder in der Halle durchgeführt werden. Gründe dafür sind die 

Kosten des Zelts (bis zu 4.500 EUR), die von vielen Helfern zu stemmende Auf-

stellung desselben und der Umstand, dass neu bis zu 50 Heringe zur Befesti-

gung des Zelts in den Parkplatz eingelassen werden müssten, mit später wie-

der nötigen eventuell teuren Herrichtung des Ursprungszustandes. Stattdessen 

sollen kleinere Zeltchen in der halb genutzten Halle aufgebaut werden. Als 

Programmhighlights sind ein Bier-Pong-Turnier, Rudelsingen, gesangliche Ein-

lagen und das montägliche gemeinsame Frühstück geplant. Jede Abteilung 

wird an einen Tag Helfer stellen: Freitag 09.09 Boule Abteilung, Samstag 10.09 

Tennisabteilung, Sonntag 11.09 Turnabteilung, Montag 12.09 Handballabtei-

lung, Dienstag 13.09 Vorstand. Darüber hinaus soll am 30.09 wieder einmal ein 

Helferfest stattfinden. Die Feierlichkeiten anlässlich des 110jährigen Bestehens 

des TVB sollen im Jahre 2023 eventuell nachgeholt werden. Zuletzt wird dar-

über informiert, dass nach Auflösung der AWO Bassenheim der TVB wohl das 

Geschirr und Besteck übernehmen wird und dann für die Verwaltung und 

verantwortlich ist, dieses auch anderen Ortsvereinen zur Verfügung zu stellen.  

 

Top 13 Verschiedenes/Anregungen 
Keine Wortmeldungen 

 

Um 19:45 Uhr schließt Josef Bartz die Versammlung. 

 

 

____________________   ______________________ 

Vorsitzender    Geschäftsführer  

Protokoll 

Josef Bartz     Bernd Bartz 


